
令和５年度袖ケ浦市スポーツ推進委員第２回定例会議（議事録） 
 

１ 開催日時  令和５年６月１１日（日） １５時００分開会 

 

２ 開催場所  臨海スポーツセンター 多目的室 

 

３ 出席委員  ２０名 

会長 鈴木 和義 委員 小野 美佐子 

副会長 鶴岡 一男 委員 福原 淳子 

副会長 天野 恵子 委員 井下田 正巳 

委員 田村  勲 委員 松﨑 好彦 

委員 上村  篤 委員 遠山 久美 

委員 鈴木 洋子 委員 永島 和彦 

委員 二本柳 俊恵 委員 松原 雅人 

委員 良本 ユリ子 委員 山口 浩伸 

委員 安土 敏夫 委員 西原 康博 

委員 若林 博之 委員 髙山 公子 

 

４ 欠席委員  ０名 

 

５ 事務局職員  ２名 

スポーツ振興課長 鈴木 靖彦 

スポーツ振興課 藤平 秀一 

 

６ 傍聴定員と傍聴人数 

傍聴定員 ５人 傍聴人数 ０人 

 

７ 報告事項 

（１）事業報告（第１回定例会議～本日までの活動報告について） 

 

事務局：内容を説明した。 

 

８ 議事  議    長  鈴木 和義 会長 

      書    記  鈴木 洋子 二本柳俊恵 

      議事録署名人  良本ユリ子 安土 敏夫 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



議題（１）当面の事業の詳細について 

 

議 長：議題（１）について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：内容を説明した。 

 

議 長：他に質問や意見等は、ありますか。 

 

委 員： 特に意見なし。 

 

議題（１）について、承認された。 

 

 

議題（２）第２７回市スポーツレクリエーション祭グラウンドゴルフの部、第３４回ソフ 

トバレーボールの部について 

 

事務局：グラウンドゴルフの部については、雨天のため６月１７日（土）に延期となりま 

した。ソフトバレーボールの部の反省を審判長の天野委員より御報告願います。 

 

天 野：参加者のマナーもよく、協力的でしたので、とても良い雰囲気で大会を行うこと 

ができました。 

 

議 長：他に質問や意見等は、ありますか。 

 

委 員： 特に意見なし。 

 

議題（２）について、承認された。 

 

 

議題（３）第３２回インディアカ大会について 

 

議 長：議題（３）について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：大会の反省を審判長の小野委員より御報告願います。 

 

小 野：審判が足りないところもありましたが、大会自体は、今年度で最後ということも 

あり、参加チームも協力的でとても良い雰囲気で大会を行うことができました。 

市主催の大会は、今回で終了するということで、参加チームには、他団体主催の 

大会の紹介をしました。 

 

永 島：今後のインディアカ活動の継続について、各総合型地域スポーツクラブ主催で独 

自の大会を続けていけないかを皆さんに伺いたい。 

 

議 長：議題（４）の市総合型地域スポーツクラブ活性化事業の取り組みについての中で 

各クラブで情報交換しましょう。 

 

議 長：他に質問や意見等は、ありますか。 

 



委 員： 特に意見なし。 

 

議題（３）について、承認された。 

 

 

議題（４）市総合型地域スポーツクラブ活性化事業の取り組みについて 

 

議 長：各クラブ現在の状況を報告ください。 

○名幸ヶ丘 

・５月２０日（土）に総会を開催。 

・５月２７日（土）グラウンド・ゴルフ大会を実施。 

・６月１８日（日）ボッチャ・モルック体験会を開催予定。 

○ＮＥＳＵＰＯ 

・５月１４日（日）に総会を開催。 

○ＮＡＧＡＸ 

・５月１４日（日）に総会を開催。 

・６月２５日（日）にインディアカ大会を計画しています。 

○中富ふれすぽ 

・５月１４日（日）に総会を開催。 

・５月２８日（日）インディアカ大会を実施。 

・１０月８日（日）グラウンドゴルフ大会を予定している。 

○昭和ふらっと 

・５月１４日（日）総会を開催。 

 

 

議 長：質問や意見等は、ありますか。 

 

委 員：特に意見なし。 

 

議 長：今後のインディアカ大会について意見をお願いします。 

 

永 島：インディアカが総合型地域スポーツクラブにないクラブもあるようなので、まず 

は１１月に中富ふれすぽ主催で行うインディアカ大会に、各クラブからの参加チ 

ームを募る形で進めてみるのはどうか。最終的には、クラブ対抗にするなど発展 

につながればと考えています。 

 

議 長：議 長：質問や意見等は、ありますか。 

 

委 員： 特に意見なし。 

 

事務局：来年度から、ボッチャ、モルックが新種目となりますので、各クラブでも体験会 

を行うなど周知への御協力をお願いします。 

 

議題（４）について、承認された。 

 

 

 

 



 

 

議題（５）君津地区スポーツ・レクリエーション祭【富津歩け歩け大会】について 

 

議 長：議題（５）について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：内容を説明した。 

 

議 長：その他、意見や質問はありますでしょうか。 

 

委 員：特に意見なし 

 

議題（５）について、承認された。 

 

 

議題（６）令和５年度青少年健全育成大会について 

 

議 長：議題（６）について、事務局提案をお願いします。 

 

事務局：内容を説明した。 

 

議 長：その他、意見や質問はありますでしょうか。 

 

委 員：特に意見なし 

 

議題（６）について、承認された。 

 

                                    

５ 連絡 

 

・次回の定例会議、  

会議名：第３回定例会議  

日  時：９月１４日（木）１５：００より  

会  場：市役所北庁舎３階中会議室  

 

・小中学校オリパラ教育「ボッチャ体験会」、放課後子ども教室「ボッチャ・ 

モルック体験会」の御協力について   

 

以上 


